



Quimioterapia Hipertérmica Intraperitoneal en el Hospital Río Hortega de Valladolid

Sanidad crea 'Sacyl Excelente': un programa de calidad al que optan centros de todas las provincias menos una

Estos son los centros de salud y servicios médicos o quirúrgicos en Castilla y León que están en busca de obtener esta distinción

14 agosto, 2023

[Diana Serrano](#)

La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León ha anunciado una nueva iniciativa que se pondrá en marcha a partir de septiembre, dirigida a impulsar la excelencia y la calidad en la gestión tanto en la Atención Primaria como en la Atención Hospitalaria.

Esta innovadora propuesta ha sido bautizada como 'Sacyl Excelente' y ha sido desarrollada por la propia Administración sanitaria autonómica con el objetivo de reconocer y promover altos estándares de calidad, siguiendo el ejemplo de otros reconocimientos como la norma ISO o el modelo EFQM.

El programa 'Sacyl Excelente' abarcará distintos aspectos, incluyendo la gestión, evaluación y reconocimiento de los centros y servicios de salud. En términos de gestión, se establecerán una serie de objetivos que deben cumplir las unidades hospitalarias, servicios médicos y centros de salud.

Estos objetivos se relacionarán con diversos aspectos, como los derechos de los pacientes (información, consentimiento y confidencialidad), el desarrollo de procesos (prevención de infecciones, higiene de manos, resultados obtenidos) y la seguridad de la atención (notificación de incidentes y medidas de prevención). Después de la implementación de estos objetivos, se realizará una evaluación de los resultados y, en función de estos, se otorgará el reconocimiento a la unidad correspondiente.

El proceso para obtener este reconocimiento comenzará con una autoevaluación realizada por los propios profesionales de la salud, utilizando cuestionarios diseñados específicamente para este propósito. Los resultados de esta autoevaluación se utilizarán para identificar tanto las fortalezas como las áreas de mejora. Para abordar estas áreas de mejora, se elaborará un plan de acción con medidas específicas. Tras un período de implementación de un año, se realizará una nueva evaluación. Si los resultados muestran mejoras significativas, la Consejería de Sanidad otorgará su sello de calidad 'Sacyl Excelente' a la organización participante.

En la actualidad, se han identificado 23 centros de salud y 30 servicios médicos o quirúrgicos en Castilla y León que están en busca de obtener esta distinción. Todas las provincias tiene al menos un centro, menos Zamora. La iniciativa 'Sacyl Excelente' busca elevar el estándar de calidad en la atención médica en la región, fomentando la mejora continua en el sector sanitario.

El reconocimiento se clasificará en niveles: inicial, avanzado o excelente, dependiendo de los resultados obtenidos. A medida que avance el proceso de reconocimiento, se requerirán indicadores y estándares más exigentes.

SERVICIOS Y CENTROS QUE OPTAN AL SELLO 'SACYL EXCELENTE'

ÁVILA	
	Oftalmología
	Unidad de Cuidados Intensivos
BURGOS	
	Cardiología
	Cirugía Pediátrica
	Medicina Intensiva
ARANDA DE DUERO	
	Pediatría
	Traumatología
LEÓN	
	Nefrología
	Ginecología y Obstetricia
	Anatomía patológica
PALENCIA	
	Traumatología
	Oncología
SALAMANCA	
	Cirugía Torácica, Hematología
	Neurocirugía, Cardiología
	Pediatría, Urgencias
SEGOVIA	
	Unidad de Cuidados Intensivos
	Neumología
	Farmacia Hospitalaria
SORIA	
	Pediatría
	Cirugía general y del aparato digestivo
CLÍNICO DE VALLADOLID	
	Cirugía Torácica
	Unidad de Reanimación
	Psiquiatría
MEDINA DEL CAMPO	
	Unidad de Maternidad/Pediatría
RÍO HORTEGA DE VALLADOLID	
	CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL
	NEFROLOGÍA
	UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS